

PARQUES Y JARDINES APLICA UN INSECTICIDA EN LAS PALMERAS PARA PREVENIR QUE SE VEAN AFECTADAS POR LA PLAGA DEL PICUDO ROJO

El teniente de alcalde delegado del área, Jesús Corrales, estuvo presente en la plaza Pío XII durante la realización de estos trabajos

El teniente de alcalde delegado de Servicios Municipales y responsable del área de Parques y Jardínes, Jesús Corrales, ha querido estar presente durante los trabajos de aplicación del nuevo tratamiento preventivo que a indicación de la Junta de Andalucía, se está llevando a cabo con las palmeras de la localidad para evitar así que puedan verse afectadas por la plaga del picudo rojo proveniente de Egipto.

El picudo rojo de las palmeras o *curculiónido ferruginoso* es un coleóptero que se alimenta del cogollo de la palmera, en donde sitúan sus nidos, ya que sus larvas utilizan las hojas para fabricar su crisálida. Además, al tratarse de un escarabajo, tiene la capacidad de volar grandes distancias y de infectar fácilmente a las palmeras sanas. Se trata por tanto, de una plaga especialmente peligrosa, que según el teniente de alcalde no afecta de igual modo a todas las clases de palmeras. Es en las palmeras canadienses, como las que existen en la plaza de Pio XII, en donde el picudo rojo actúa con más facilidad hasta acabar secándolas.

Jesús Corrales ha mostrado su preocupación por esta plaga que ya ha afectado ha algunas palmera de la ciudad y de la Base Naval, de hecho el pasado mes de noviembre se retiraron y eliminaron cinco en la avenida Crucero Baleares. El responsable de Parques y Jardines ha comentado que de momento se están probando tratamientos a la espera de encontrar aquel que sea más efectivo para atajar a este escarabajo que mata las palmeras, uno de los elementos que conforman nuestro paisaje urbano y que son monumentos naturales de nuestro municipio.

El insecticida que se está aplicando ahora como medida preventiva no es permanente sino que tiene una duración aproximada de entre 15 o 20 días, no obstante, en el momento que se observa el más mínimo cambio en cualquier ejemplar de palmera se hace necesaria su eliminación, ya que es la única forma de erradicar al picudo rojo.

Rota, 2 de Abril de 2008

GABINETE DE PRENSA Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200

E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es